



DREI MUSIKAKTS UND DIE BESTEN EISLÄUFER DER WELT – ART ON ICE IST ZURÜCK!

Nach der zweijährigen Zwangspause kündigt Art on Ice für die Tour vom 2. – 12. Februar 2023 einige Neuerungen und einen Britischen Topact als Gaststar an. Der englische Hitparadenstürmer Rag'n'Bone Man wird für emotionale Momente sorgen. Gjon's Tears - der die Schweiz vor einem Jahr erfolgreich am Eurovision Song Contest vertrat und dort mit dem 3. Rang das beste Resultat für unser Land seit 33 Jahren erreichte - sowie die Schweizer Sängerin & Songwriterin ELLE runden das Musikprogramm der Show 2023 ab. Auf dem Eisfeld sind Olympiasiegerinnen und Weltmeister zu sehen. Die neue Produktion - der mehrfach international preisgekrönten Show - wird in Zürich, Fribourg und Davos zu sehen sein. Tickets können ab sofort über www.artonice.com gebucht werden.

«Ich freue mich sehr, dass Rag'n'Bone Man, ein sehr aktueller und angesagter Künstler, bei uns im Februar 2023 auftritt», sagt Showproduzent Oliver Höner. «Der Mann hat eine einzigartige Stimme und eine unglaubliche Bühnenpräsenz. Seine Songs passen perfekt zu unserer Show». Mit «HUMAN» hat der 37-jährige einen Nummer-1-Hit und einen der erfolgreichsten Titel der letzten Jahre produziert. In der Schweiz, Deutschland, Österreich und seinem Heimatland Grossbritannien stand er damit wochenlang an der Spitze der Charts. Allein in der Schweiz hielt sich «HUMAN» während 76 Wochen (!) in der Hitparade. Der Song wurde alleine auf YouTube 1,5 Mrd. mal angeklickt. Aber auch die weiteren Titel wie «SKIN», «GIANT» oder die im Jahr 2021 veröffentlichten Songs «ALL YOU EVER WANTED» und «ANYWHERE AWAY FROM HERE» werden von den Radiostationen in ganz Europa rauf und runter gespielt.

Schweizer Stimmpower mit Gjon's Tears

Mit «TOUT L'UNIVERS» begeisterte Gjon's Tears vor einem Jahr nicht nur die Schweiz, sondern ganz Europa. Der 3. Platz am Eurovision Song Contest hievte den 24jährigen von einem Tag auf den anderen auf die internationale Showbühne. Gjon's Künstlername beruht auf einer Kindheitserfahrung: Als Neunjähriger bewegte er seinen Grossvater mit einer Darbietung von Elvis Presleys «Can't Help Falling in Love» zu Tränen. 2012 zeigte sich Gjon als Teenager erstmals auf einer grossen Bühne. In der TV-Produktion «Die grössten Schweizer Talente» schaffte er es bis ins Halbfinale. Anstatt seine Karriere auf der Bühne voranzutreiben, entschied er sich aber für eine sechsjährige Pause und besuchte das Konservatorium in Bulle. So ganz nebenbei hat Gjon auch noch die Ausbildung zum Primarlehrer absolviert. Showdirektor Oliver Höner freut sich über das Engagement von Gjon's Tears «Gjon hat neue Songs am Start die kurz vor Veröffentlichung stehen. Das ist genau der richtige Moment ihn bei Art on Ice auf die Bühne zu holen.

Frauenpower und Emotionen mit ELLE

Bereits im zarten Alter von 12 Jahren feiert ELLE ihren ersten grossen Erfolg. Sie gewann die erste Staffel der Sendung «THE VOICE KIDS» in Deutschland. Seit diesem Tag perfektioniert die Sängerin & Songwriterin ihre Leidenschaft. «Selbstbewusst, charmant und mit klarem Fokus in ihrer Gesamterscheinung», so beschreibt sich ELLE selber auf ihrer Webseite. Die junge Künstlerin inspiriert durch ihre eigene Note und verzaubert mit ihrem beeindruckenden Gesangstalent. Stark, leuchtend, gefühlvoll und immer im Dialog mit sich selbst und ihrem Publikum schafft sie es Emotionen zu transportieren. Die Musik wurde der jungen Frau in die Wiege gelegt. Sie perfektionierte ihre Leidenschaft von Kindsbeinen an und veröffentlichte im Frühjahr 2022 ihre Debüt Single «Deja-vu». «Ich war in einer toxischen Beziehung», erklärt ELLE den Hintergrund dieses Titels, «eine emotionale Berg- und Talfahrt. Es kostete mich Kraft und Energie, aber ich habe es geschafft mich freizumachen und auszubrechen. Durch dieses prägende Erlebnis bin ich stärker geworden und insbesondere dieser Song hilft mir die negativen Ereignisse von damals aufzuarbeiten». Im Februar ist ELLE nun auf der Art on Ice Tour dabei und wird da natürlich auch mit «Deja-vu» zu hören sein.

Olympiasieger und Weltmeister auf dem Eis

Art on Ice präsentiert auch 2023 eines der besten Eiskunstlauf-Line-Ups, welche weltweit zu sehen sind. Unter anderem reisen die aktuellen Eistanz-Olympiasieger, 5-fachen Weltmeister und 5-fachen Europameister Gabriella Papadakis & Guillaume Cizeron aus Frankreich an. Mit Vanessa James (Europameisterin) & Eric Radford (Weltmeister) sind die Bronze Gewinner der letzten Weltmeisterschaften mit dabei. Ebenfalls bereits bestätigt ist die aktuelle Vizeweltmeisterin aus Belgien Loena Hendrickx. Freuen dürfen sich die Schweizer Eislauf-Fans aber auch auf die 4-fache Schweizermeisterin Alexia Paganini. Die 22-Jährige gab unlängst bekannt, dass sie ihre Karriere bis zu den nächsten Olympischen Spielen fortsetzen wird und strebt bei den Europameisterschaften 2023 einen Podestplatz an. Im Verlauf der nächsten Wochen werden die Organisatoren von Art on Ice weitere grosse Namen für das Line-Up 2023 bekannt geben.

Tour neu zusammengestellt

Eine Änderung kündigt Art on Ice in Bezug auf die Tourneeorte an. Die Destination Basel wird aufgrund von Terminkollisionen nicht bespielt. Ausserdem werden die Shows in der Westschweiz neu in Fribourg statt in Lausanne veranstaltet. «Die neue BCF Arena – in welcher auch der HC Fribourg-Gottéron seine Spiele austrägt – ist für Art on Ice wie geschaffen» sagt CEO Reto Caviezel. «Die Halle ist nicht nur wunderschön geworden, sie ist auch ein Hexenkessel, in welchem die Begeisterung unserer Gäste super überkommt. Ausserdem können wir mit der Nähe zur Stadt Bern, Biel und Neuenburg neu auch eine Location für die vielen Art on Ice Fans aus diesen Regionen anbieten. Im Zürcher Hallenstadion – wo am 2. Februar auch die Premiere der Produktion zu sehen sein wird – sind unverändert fünf Vorstellungen geplant. Der Abschluss der Schweizer Tournee findet wiederum in der Eishalle Davos statt.

Neuer Partner und neue TV-Station

Art on Ice kann weiterhin auf seine beiden Hauptpartner AXA und Peugeot zählen, beide haben die Zusammenarbeit im Hinblick auf die Produktion 2023 verlängert. Ebenfalls weiterhin an Bord sind die Schuler St. Jakobskellerei sowie der Zürcher Finanzdienstleister SMZH. Medienpartnerschaften sind sowohl mit der Ringier Gruppe als auch mit CH-Media abgeschlossen. CH-Media ist mit dem Sender 3+ der neue Broad Caster der Show. «Darüber freuen wir uns ganz speziell», sagt Reto Caviezel. «Das gibt uns die Möglichkeit die Show nicht nur in der Liveversion in der Halle, sondern auch am Bildschirm weiterzuentwickeln».

Tickets und Hospitality Pakete ab sofort erhältlich

Die Tickets für sämtliche Vorstellungen können ab sofort über www.artonice.com oder www.ticketcorner.ch gebucht werden. Die Hospitality-Pakete inklusive Dinner und After-Show-Party sind ebenfalls bereits im Verkauf. Alle Informationen zu diesen Packages finden sich ebenfalls auf www.artonice.com.

Tourdaten & Tickets

2. Februar 2023	Donnerstag	20.00 Uhr	Hallenstadion Zürich
3. Februar 2023	Freitag	20.00 Uhr	Hallenstadion Zürich
4. Februar 2023	Samstag	14.00 Uhr	Hallenstadion Zürich
4. Februar 2023	Samstag	20.00 Uhr	Hallenstadion Zürich
5. Februar 2023	Sonntag	13.00 Uhr	Hallenstadion Zürich
7. Februar 2023	Dienstag	19.45 Uhr	BCF Arena Fribourg
11. Februar 2023	Samstag	20.00 Uhr	Eishalle Davos
12. Februar 2023	Sonntag	17.00 Uhr	Eishalle Davos

Infos unter www.artonice.com

Tickets unter www.ticketcorner.com

Downloadbereich für Medien

Kontakt

Art on Ice Production AG | Rotfluhstrasse 91 | 8702 Zollikon | Tel. 044 315 40 20 | info@artonice.com